
 

На заседании были обсуждены результаты аккредитации МингячевирскойНа заседании были обсуждены результаты аккредитации Мингячевирской
Профессиональной Школы №1 и Балакянской Профессиональной Школы №1.Профессиональной Школы №1 и Балакянской Профессиональной Школы №1.

В своем вступительном слове на заседании министр образования Мисир Марданов отметил,В своем вступительном слове на заседании министр образования Мисир Марданов отметил,
что сделан первый шаг по аккредитации профессиональных школ и подчеркнул значениечто сделан первый шаг по аккредитации профессиональных школ и подчеркнул значение
аккредитации с точки зрения эффективной организации работы профессиональных школ. аккредитации с точки зрения эффективной организации работы профессиональных школ. 

Член комиссии по Аккредитации Мингячевирской Профессиональной Школы №1, директорЧлен комиссии по Аккредитации Мингячевирской Профессиональной Школы №1, директор
Бакинской Профессиональной Школы №14 Видади Гулиев дал информацию о результатахБакинской Профессиональной Школы №14 Видади Гулиев дал информацию о результатах
аккредитации данной школы. Он рассказал о критериях, определяющих соответствиеаккредитации данной школы. Он рассказал о критериях, определяющих соответствие
деятельности Мингячевирской Профессиональной Школы №1 требованиям государственныхдеятельности Мингячевирской Профессиональной Школы №1 требованиям государственных
образовательных стандартов. В.Гулиев проинформировал о материально-технической базе,образовательных стандартов. В.Гулиев проинформировал о материально-технической базе,
содержании образования, инженерно-педагогическом составе школы, а также об обеспечениисодержании образования, инженерно-педагогическом составе школы, а также об обеспечении
выпускников работой по специальностям и других показателях.выпускников работой по специальностям и других показателях.

Председатель комиссии по Аккредитации Балакянской Профессиональной Школы №1,Председатель комиссии по Аккредитации Балакянской Профессиональной Школы №1,
заместитель директора Бакинской Профессиональной Школы №12 Шахин Бейляров далзаместитель директора Бакинской Профессиональной Школы №12 Шахин Бейляров дал
подробную информацию об исследовании, проведенном в данной школе. В своем докладе онподробную информацию об исследовании, проведенном в данной школе. В своем докладе он
отметил, что содержание образовательных программ по представленным к аккредитацииотметил, что содержание образовательных программ по представленным к аккредитации
специальностям соответствует требованиям соответствующих нормативных документов испециальностям соответствует требованиям соответствующих нормативных документов и
государственных образовательных стандартов. государственных образовательных стандартов. 

Далее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы об итогахДалее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы об итогах
аккредитации обеих школ, также озвучен ряд предложений и рекомендаций.аккредитации обеих школ, также озвучен ряд предложений и рекомендаций.

На заседании были даны конкретные поручения по устранению выявленных приНа заседании были даны конкретные поручения по устранению выявленных при
аккредитации Мингячевирской Профессиональной Школы №1 и Балакянской Профессиональнойаккредитации Мингячевирской Профессиональной Школы №1 и Балакянской Профессиональной
Школы №1 недостатков в течение определенного времени, а также было принято решение поШколы №1 недостатков в течение определенного времени, а также было принято решение по
оценке деятельности обеих школ как удовлетворительное и аккредитации соответствующихоценке деятельности обеих школ как удовлетворительное и аккредитации соответствующих
специальностей.специальностей.
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